

hari ini

Datangi Pemilik Bengkel Sepeda Motor, Babinsa Ceper Beri Motivasi Usaha

Budiyanta - KLATEN.HARIINI.CO.ID

Jul 21, 2022 - 15:08



Babinsa Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten Kopda Sudomo menyambangi bengkel sepeda motor warga binaannya di Desa Kurung Kecamatan Ceper, Kabupaten Klaten

Klaten - Babinsa Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten Kopda Sudomo menyambangi bengkel sepeda motor warga binaannya di Desa Kurung

Kecamatan Ceper, Kabupaten Klaten, Kamis (21/7/2022).

Kehadiran Babinsa Jajaran Kodim 0723/Klaten dalam rangka menjalin Komunikasi Sosial (Komsos) guna mengetahui kondisi dan kesulitan yang dihadapi warga dalam usaha yang digeluti tersebut.

Dalam sambangnya, Babinsa memberikan motivasi dalam mengembangkan usaha untuk lebih maju dan membesarkan usaha perbengkelannya serta menghimbau untuk tetap menjaga kesehatan dan menerapkan protokol kesehatan seperti Protokol Covid 19.

“Kita juga berupaya memberikan motivasi ke Pemilik Bengkel, guna mendorong pengembangan usaha yang digelutinya,” kata Kopda Sudomo.

Hendrik yang merupakan pemilik bengkel sepeda motor mengungkapkan bahwa usaha bengkel sepeda motor miliknya lumayan ramai pelanggan, di samping kualitas hasil kerja dari montirnya terjamin, juga karena ia tidak mematok harga tinggi.

“Rezeki sudah digariskan, yang penting kita memberikan yang terbaik,” ucap Hendrik

Pemilik bengkel juga mengucapkan terimakasih atas sambangnya Babinsa yang sudah datang di bengkelnya dan memberikan semangat dan motivasi dalam memperbesar usahanya.

“Terima kasih buat perhatian Pak Babinsa kepada saya. Semoga usaha Bengkel ini semakin berkembang kedepannya,” ungkap Hendrik.

Terkait komunikasinya Babinsa bersama warga binaannya, Danramil 23/Ceper Kapten Chb Nanang Subardi dikonfirmasi terpisah menuturkan bahwa Babinsanya akan selalu peduli dan siap membantu masyarakat yang membutuhkan.

“Kita harapkan upaya yang dilakukan Babinsa, dapat mendorong peningkatan dan pengembangan usaha warga. Sehingga roda perekonomian, dapat kembali

berjalan normal,” pungkas Kapten Chb Nanang Subardi. (Red)